



Pressemitteilung vom 14.11.2024

Der TSV 1909 Gersthofen e.V. auf Erfolgskurs – Rückblick auf das Jahr 2024

Der TSV 1909 Gersthofen e.V. blickt auf ein ereignisreiches Jahr 2024 zurück, das durch erfolgreiche Veranstaltungen, fortschrittliche Digitalisierung und strukturelle Optimierungen geprägt war. Der größte Sportverein im Landkreis zeigt eindrucksvoll, wie sich Tradition und moderne Entwicklung ergänzen und positioniert sich als starker Akteur für seine Mitglieder und die Region.

Den traditionellen Abschluss des Jahres 2023 und damit sportlichen Auftakt in das Jahr 2024 machte am 31. Dezember 2023 der 56. Silvesterlauf, der nicht nur die Teilnehmenden, sondern auch die zahlreichen Zuschauer begeisterte. Auch das AVAG-Firmenturnier im Juli sowie die Vereinsjugendfahrt in den Europapark Rust und das abwechslungsreiche Ferienprogramm der Vereinsjugend im September stärkten die Gemeinschaft und das Vereinsleben. Die Ehrung der Sportlerin, des Sportlers und der Mannschaft des Jahres 2023 würdigte zudem das Engagement und die sportlichen Leistungen der Mitglieder und motivierte die Jugend für die kommende Saison.

Nach der Wahl eines neuen Präsidiums im April folgte mit einem neuen Design und ein damit verbundener frischer Marketingauftritt ein weiteres Highlight: Im Jahr 2024 präsentierte sich der TSV Gersthofen mit einem neuen, modernen Erscheinungsbild. Mit überarbeitetem Logo und klaren Designvorgaben für Trikots und Social Media trägt der Verein nun ein einheitliches, zeitgemäßes Bild nach außen, das sowohl die Bindung der Mitglieder stärkt als auch neue Zielgruppen anspricht.

Auch mit dem konsequenten Ausbau digitaler Prozesse hat der TSV Gersthofen große Schritte in die Zukunft gemacht. Ein digitaler Mitgliedsantrag und ein „Do it yourself“-Mitgliederbereich auf der Vereinswebsite www.tsv-gersthofen.de ermöglichen es den Mitgliedern, sich selbständig zu verwalten. Durch die Umsetzung digitaler Lösungen für Übungsleiter- und Ehrenamtsverträge, Spendenprozesse sowie eines digitalen Auslagenersatzes konnte der Verwaltungsaufwand gesenkt sowie der Service optimiert werden. Diese Digitalisierungen vereinfachen die Abläufe und geben den Ehrenamtlichen Raum, sich noch stärker auf die Vereinsarbeit zu konzentrieren.

Die Einführung einer zentralen Buchhaltung, übersichtlicher Chefübersichten sowie des digitalen Buchungssystems UnternehmenOnline sorgen nun für erhöhte Transparenz und verbessern zudem die finanzielle Steuerung.

Die Konzipierung und Umsetzung eines Schutzkonzeptes zur Prävention sexualisierter Gewalt im Jahr 2024 belegt das hohe Engagement des Vereins für ein sicheres Umfeld. Denn gerade Kinder und Jugendliche sollen ohne Gewalt und Diskriminierung aufwachsen. Dabei gibt es beim TSV Gersthofen nicht nur Vertrauenspersonen, die im Ernstfall mit Rat und Tat zur Seite stehen. Um auch die Ehrenamtlichen für dieses wichtige Thema zu sensibilisieren, soll es in Zukunft jährliche Workshops dafür geben.

Durch Investitionen in die Infrastruktur, wie den Erwerb eines neuen Rasenmähers und die Instandsetzung der Kunstrasenplätze stellt der Verein sicher, dass die Sportanlagen langfristig in bestem Zustand bleiben und schafft dadurch optimale Bedingungen für den Sportbetrieb sowie eine nachhaltige Nutzung.

Mit all diesen Maßnahmen ist der TSV Gersthofen bestens aufgestellt, um auch in Zukunft ein starker und moderner Verein zu sein. Der erste Präsident Arne Zießow blickt zuversichtlich in die Zukunft: „Wir gehen durch Jahre des Umbruchs im Verein, die allen Beteiligten viel Mühe und Geduld abverlangen. Doch wir setzen die Arbeit der letzten Jahre fort und stellen den Verein damit zukunftssicher auf“.

Der TSV 1909 Gersthofen e.V. bleibt damit eine verlässliche Größe und ein sportliches Zuhause für alle Generationen – und freut sich auf ein erfolgreiches Jahr 2025!